
 

 

 

 

【平成 26年３月５日（水） 予定】 

１ ． 上 薮 弘 治 議員 （ 一問一答） 

(1) 大阪府からの補助金・助成金の活用について 

① 再生可能エネルギー等導入推進基金事業、まちづくり一体型商店街活性

化支援事業について 

② これらの制度の活用について 

(2) 災害時の一斉メール配信システムについて 

① 職員の安否確認システムについて 

② 小中学校災害休校時における各家庭への連絡システムについて 

(3) 空き家対策について 

① 誉田地区の空き家の状況と解決の見通しについて 

 

２ ． 樽 井 佳代子 議員 （ 一問一答） 

(1) 防災対策と自然エネルギーについて 

① 地域防災計画の見直しと業務継続計画の策定について 

② 道の駅「しらとりの郷・羽曳野」における再生可能エネルギーの導入等

について 

(2) 子育て支援事業計画について 

① 子ども・子育て支援事業計画の策定について 

② 留守家庭児童会等、子どもの居場所づくりについて 

(3) 活力あるまちづくりについて 

① スポーツ公園の整備とグレープヒルスポーツ公園のグラウンド改修工事

について 

② 「羽曳野市・藤井寺市・太子町シネマプロジェクト」事業について 

 

３ ． 日 和 千賀子 議員 （ 一問一答） 

(1) 羽曳が丘幼稚園の園庭について 

① 園庭の現状と問題 

② 今後の対策 

(2) 医療と介護の連携について 

① 現状はどうなっているのか。 

② 介護現場への診療情報提供は、どのように行われているのか。 

③ 今後、連携することにより起こる利点 

④ 連携するためには、何が必要か。 

(3) ぶどうハウスの雪被害について 

① 現状、被害状況 

② 市としての対応 

③ 国、府との連携対応 

 

４ ． 通 堂 義 弘 議員 （ 一問一答） 

(1) 道路・橋梁の路面老朽化対策について 

① 道路巡回点検方法について 

② 路面下等の空洞化の危険性について 

③ 水道管、下水道管の現状と老朽化対策について 

④ 橋梁の点検について 

⑤ 幹線道路等の道路沿いの老朽建築物対策について 
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５ ． 松 村 尚 子 議員 （ 一問一答） 

(1) 消防力から見る救急体制の強化について 

① 平成26年度予算で未計上となった予算査定の経過と判断について 

② 本件に対する市の姿勢と考え方について 

(2) 第３期財政健全化計画について 

① 柏原羽曳野藤井寺消防組合を含む職員数の管理についての考え方につい

て 

② 機構改革の必要性について 

(3) 防災関連事業と予算について 

① 危機管理関連事業、予算について 

② 「羽曳野市新型インフルエンザ等対策行動計画」から見た全庁的な防災

意識の醸成について 

(4) 羽曳野市発注の公共工事等について 

① 平成26 年度予算における積算について 

② 市内業者育成について 

 

【平成 26年３月６日（木） 予定】 

６ ． 吉 田 恭 輔 議員 （ 一問一答） 

(1) 羽曳野市の人口動態と人口減少が差し迫った課題について 

① 当市の各年齢層の人口形態について 

② 婚姻届と離婚届の件数について 

③ 出生数と死亡者数について 

④ 今後の人口推移について 

(2) 21 世紀を担う子ども達へのしっかりした教育環境について 

① 自然エネルギーの太陽光発電について 

② 新校舎になる誉田中学校への太陽光発電の設置について 

③ 各学校へのクーラーの設置について 

(3) 市民に小さな満足感のあるまちづくりについて 

① はびきのコロセアムの駐車場の利用状況について 

② 羽曳が丘の羽曳野市立健康ふれあいの郷グラウンド・ゴルフ場の利用状

況について 

(4) 百舌鳥・古市古墳群の世界文化遺産登録について 

① 百舌鳥・古市古墳群の世界文化遺産登録に向けての進捗状況について 

② 歴史資料館について 

(5) 大阪府の人事委員会勧告について 

① 勧告の対応について 

② 市職員給与の削減幅の圧縮について 

 

７ ． 嶋 田 丘 議員 （ 一問一答） 

(1) 高齢者及び若者の雇用対策と改善について 

① 高齢者の生活実態と仕事おこし、非正規と正規、労働条件の改善、賃金

の改善 

(2) 若者が暮らしやすいまちづくりについて 

① どんな街が暮らしやすいか、若者が住みたいと思う施策 

(3) 駒ヶ谷幼稚園と西浦東幼稚園の交流事業について 

① 経過、幼児教育のあり方について 

 

８ ． 若 林 信 一 議員 （ 一問一答） 

(1) 生活保護行政について 

① 生活保護費の削減について 



② 生活保護費の削減に対する不服審査請求について 

③ 国の生活保護への方針と市の対応について 

④ 生活保護に関わる職員体制について 

(2) 府営古市住宅の建て替えについて 

① 市の道路工事の進捗状況について 

② 府の建て替えの今後の計画について 

③ 住民の要望実現と住民説明会について 

(3) 近鉄線の駅の無人化への対応について 

① 近鉄線の駅の無人化について、どう考えているのか。 

② 近鉄本社への対応について 

③ 羽曳野市の独自の対策について 

(4) 「大阪都構想」と維新政治について 

① 「大阪都構想」についての考えについて 

② 大阪府・大阪市の維新政治の羽曳野市の影響について 

 

９ ． 外 園 康 裕 議員 （ 一問一答） 

(1) 地域防災力の充実について 

① 「消防団を中核とした地域防災力の充実強化に関する法律」の成立を受

けた当市の対応の詳細 

ア 消防団の強化 

イ 消防団への加入の促進 

ウ 消防団員の処遇の改善 

エ 消防団の装備の改善等 

オ 消防団員の教育訓練の改善及び標準化等 

カ 防災に関する学習の振興 

 

１ ０ ． 金 銅 宏 親 議員 （ 一問一答） 

(1) 降雪による被害状況について 

① 道路・家屋の被害状況について 

② 農作物の被害状況の把握について 

③ 被害の救済策について 

(2) 幼稚園の交流事業について 

① 交流の意図について 

② 交流することによる意味及び効果について 

③ 交流事業の今後の進め方について 

④ 今後の幼児教育の課題と方向性について 

(3) 新たな生活困窮者自立支援制度について 

① 生活困窮者自立支援制度の内容について 

② 幅広いネットワークが必要と思われるがその対策について（ 庁舎内・庁

舎外） 

③ 生活困窮者自立支援法の施行により生活保護者制度での受給者の変化に

ついて 

④ 当市として任意事業をどのように考えているのかについて 

⑤ 平成27年度からの実施に向けての平成26年度の準備について 

⑥ 他市の状況について 


